



BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

NOS EL OBISPO DE SALAMANCA
Y ADMINISTRADOR APOSTÓLICO DE CIUDAD-RODRIGO.

A nuestro amado clero salud y paz en N. S. Jesucristo.

No podíamos V. V. H. H. contener nuestra solicitud pastoral en los estrechos límites de una admiración estéril viéndoos, desde el momento de nuestra llegada á las Diócesis, atareados en trabajos ora ordinarios ora extraordinarios para santificar é instruir á los pueblos durante el año que corre de Jubileo Santo. El celo y la actividad tan espontaneamente desplegada por nuestro muy amado Clero en ambas diócesis para secundar nuestros deseos, nos comprometia ciertamente á consagrarle algo mas que una profunda gratitud por las satisfacciones de que nos ha rodeado en los primeros pasos del ministerio. Por eso cuando en la presencia de Dios hemos recomendado frecuentemente y con la posible eficacia vuestras tareas apostólicas suplicábamos tambien al Padre de las luces del cual procede todo don perfecto, que esos mismos trabajos en que